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◇ 修学旅行に行ってきました ◇

小学校生活６年間の締めくくりとしての修学旅行。今年も西紀
地区の３小学校合同で広島へ行ってきました。山陽道トンネル火 西紀南小学校･西紀みなみ

災による通行止めの影響で、広島への到着が少し遅れましたが、 幼稚園のＨＰのQRコード

それ以外はほぼ予定通りに行動することができました。けれども、人は去年より多く、
特に外国人が多いと感じました。
１日目は平和記念公園。広島平和記念資料館の中や原爆ドームなどを見学したり、被

爆体験講話を聴いたりしました。２日目は宮島で、厳島神社や宮島水族館などを見学し、
お土産を買い、広島焼を
食べて帰路に就きました。
３校合同とはいえ基本的
には学校単位での行動が
多かったのですが、そん
な中でも来年４月からは
中学校で同級生となる互
いを意識しながらの旅行
となりました。
この修学旅行で学んだこと、改めて感じた平和であることの大切さは、６年生が学習

発表会で詳しく伝えてくれると思います。

１１月の主な行事予定
２日（木）幼稚園参観日・保護者研修会 ２２日（水）学習発表会会場準備

家庭学習の日 ２３日（木）１５０周年記念学習発表会・記

３日（金）文化の日 念式典・記念行事

６日（月）人権朝会 全校終会15:00

７日（火）西紀中学校入学説明会 勤労感謝の日

育成会総務部会 ２４日（金）振替休業日

９日（木）就学時健診(幼)・入学説明会 ２５日（土）育成会リサイクル活動

マラソン前健診 家庭学習の日 ２７日（月）人権朝会

１３日（月）１５０周年記念特別朝会 ２９日（水）３年生校外学習（消防本部）

読書週間（～１９日） 行政相談出前授業（６年生）

１６日（木）クラブ活動 家庭学習の日 ３０日（木）２年生歯みがき指導

１７日（金）委員会活動 家庭学習の日

【裏面へ】



《１５０周年記念「特別朝会」～ようこそ先輩～》

創立１５０周年記念事業の一つとして、本校の卒業生をお招きし、当時の小学校の様
子や子どもの頃のこと、エピソードなどをお話ししていただく「特別朝会」を計画して
います。３人の方に講師をお願いしていて、１０月３０日（月）に第１回目を実施しま
した。
第１回目の講師は西谷にお住まいの小谷隆幸さん。今から５０年ぐらい前、ちょうど

創立１００周年の頃の小学校のことを話していただきました。
小学校を卒業される年（昭和５１年度）の全校生の人数は１００人。今とあまり変わ

っていないのですね。運動会では学年によって走る長さが違う「学年対抗リレー」があ
り、小谷さんが１年生の時に優勝してとてもうれしかったそうです。鼓笛隊があり、運
動会や善意の日（６月１日）にパレードをしていたこと。ちなみに私（近成）の母校西
紀小にもあり、シンバルをやっていました。給食は毎日パンで、牛乳は瓶だったこと。
ちなみに昔も今と同じで揚げパンが人気だったようです。（昔は欠席者にパンを届けて
いました。）プールは学校に無く、宮田にあった「中央プール」まで歩いて行っていた
こと。隣の西紀小にも無かったので、午前は南小、午後は西紀小というように割当があ
ったように覚えています。５年生では福井県の高浜へ「臨海学校」に行っていたこと。
遠泳も恒例でありました。そのあと今の自然
学校が西紀で始まったのは３６年前、その時
の５年生は今年度で４７歳になる方でしょう
か。そして、修学旅行は三重県の伊勢志摩だ
ったこと。そういった内容でした。当たり前
ですが、時代は大きく変化しているのですね。
お話の最後に子どもたちに、「元気なあいさ

つをしよう」「友だちをいっぱい作ろう」「運
動をして健康な体を作ろう」とメッセージを
いただきました。 〔当時の修学旅行の写真〕

第２回目は高屋の薦野信さん、第３回目は黒田の北山慶一さん（育成会長）に講師を
お世話になります。

▼ インフルエンザが流行中 ▼
本校にインフルエンザの波がやってきました。先週の初めから一気に増え、４年生は

学年閉鎖をしました。他の学年にも数名ずつ罹患していて、今後しばらくはこの状態が
続くかもしれません（１１月２日時点での見解）。学校では手洗い、換気等を徹底し、
健康観察に気をつけますが、ご家庭でもよろしくお願いします。
風邪等の症状が見られた時はなるべく早く医療機関を受診いただき、その結果を学校

までお知らせいただくようお願いします。近年は医療機関の診察状況や保護者の方の仕
事等の都合で、夕方に受診される場合が増えてきています。もし、学年閉鎖をせざるを
得ないような状況にある時には、診察の結果が閉鎖を判断する上での大きな根拠となり
ますので、なるべく早く医療機関を受診いただけるとありがたいです。
また、閉鎖を決定した場合は「れんらくもうメール」でお知らせします。急な連絡に

なることがありますし、他にも引き渡し等緊急用の連絡に使うためのメールシステムで
もありますので、まめにチェックをしていただきますよう、よろしくお願いします。


